

Frankfurt am Main

Ehrenamtsbörse online

[29.10.2010] Eine landesweite Ehrenamtssuchmaschine hat die hessische Landesregierung gestartet. Die Stadt Frankfurt am Main hat das Angebot bereits in ihren Web-Auftritt integriert.

Die vor Kurzem von der hessischen Landesregierung gestartete Internet-Suchmaschine für bürgerschaftliches Engagement hat jetzt die Stadt Frankfurt am Main in ihr Web-Angebot eingebunden. Nach Angaben der Hessischen Staatskanzlei basiert die virtuelle Ehrenamtsbörse auf einem im Main-Kinzig-Kreis entwickelten und erprobten Portal, welches nun mit Mitteln des Landes auf alle übrigen Kreise und kreisfreien Städte in Hessen ausgeweitet werden soll. Vereine und Initiativen können auf der Plattform ihre Gesuche nach ehrenamtlicher Unterstützung eintragen, Bürger darüber nach einem für sie passenden Ehrenamt suchen. Zudem beinhaltet das Portal weitere für die Vereinsarbeit wichtige Funktionen wie etwa eine Spendenbörse.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Ehrenamtsbörse, Hessen, Frankfurt am Main, Portale